



## Inquietud en India por posible impacto interno de tarifas de EEUU

### Description

(Nueva Delhi) Incertidumbre ronda el sector económico-comercial de India por el posible impacto a sus exportaciones debido a las tarifas adicionales impuestas por Estados Unidos contra los productos del país surasiático.

Este miércoles comienza a hacerse efectivo el aumento de los aranceles contra India a un 50 por ciento debido a un 25 por ciento adicional impuesto por el presidente Donald Trump con el pretexto de las compras indias de petróleo ruso, lo cual Nueva Delhi calificó de injusto e injustificado.

Citados por el medio de prensa Matrubhumi, expertos económicos indios estimaron que casi dos tercios de las exportaciones del país a Estados Unidos, con un valor cercano a los 60 mil millones de dólares, estarán sujetas a partir de ahora al nuevo régimen arancelario.

Advirtieron que la medida hará que los productos indios sean significativamente más caros en el mercado del país norteamericano y erosionará su competitividad frente a las exportaciones rivales.

India exporta en la actualidad alrededor de 86 mil millones de dólares en bienes a Estados Unidos y con el nuevo arancel se prevé que esa cifra disminuya a 49,6 mil millones de dólares para el año fiscal 2026, según los investigadores.

De acuerdo con la fuente, se espera que la sanción económica de Trump afecte en mayor medida a los sectores indios con un uso intenso de mano de obra como las industrias textiles, joyería, alfombras, camarones y muebles.

El rotativo consideró como particularmente vulnerables a los pequeños y medianos exportadores que enfrentan el temor de la pérdida de empleos como consecuencia.

Al respecto, Bradesh Dodhia, propietario de una fábrica de ropas, dijo a Matrubhumi que ya funciona con márgenes muy estrechos la cadena de suministros de la empresa textil y con el aumento arancelario casi sería imposible absorber los costos.

No obstante la referida tensión comercial, delegaciones de alto nivel efectuaron el lunes el Diálogo Intersesional virtual 2+2 India-EEUU, en el que abordaron temas como comercio e inversión y seguridad energética, incluyendo el fortalecimiento de la cooperación civil-nuclear.

De igual modo, analizaron la exploración de minerales críticos, la cooperación antinarcoóticos y antiterrorista, entre otros temas, explicó un comunicado de la Cancillería.

A través de este diálogo, los funcionarios impulsaron iniciativas bilaterales y revisaron los avances en materia de seguridad regional e intercambiaron perspectivas sobre diversas prioridades estratégicas compartidas, señaló la nota oficial.

Ambas partes expresaron su interés en intensificar la cooperación en defensa, incluyendo la firma de un nuevo Marco decenal para una denominada Gran Alianza de Defensa India-EEUU, así como en impulsar la cooperación industrial, científica y tecnológica, la coordinación operativa; la cooperación regional; y el intercambio de información en ese sector.

También acordaron aprovechar los avances logrados en esas áreas bajo los auspicios del Pacto India-Estados Unidos (Catalización de Oportunidades para la Asociación Militar, el Comercio Acelerado y la Tecnología) para el siglo XXI y más allá, según la fuente oficial.

El Maipo/PL

**Date Created**

Agosto 2025